

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 01.03.2021

Top 6.7 Dank der Feuerwehr

Der stellvertretende Löschbezirksführer der Feuerwehr Wörschweiler bedankt sich nochmals beim Orsrat, für die schnelle und unbürokratische Lösung und die Räumung des Orsratszimmers. Er berichtet, dass auch für ihn die Schnelligkeit der Geschehnisse überraschend gewesen sei.

Er hofft, dass es dem Orsrat in dem neu renovierten Schulungsraum besser gefalle, als im vorherigen Orsratszimmer. Er sehe den Raum nicht nur als Feuerwehrraum, sondern auch als Treffpunkt des Dorfes, in dem sich der Orsrat, die Feuerwehr, die Malfrauen treffen und auch wieder ein Altennachmittag stattfinden könne.